

Hochdorf, 9. Januar 2025

## Medienmitteilung

### IDEE SEETAL: Gemeinsam für eine starke Region

Die IDEE SEETAL ruft ihre bewährte Strategie ins Gedächtnis, die als Leitfaden für die nachhaltige Entwicklung der Region Seetal dient. Schwerpunkte sind Raumordnung, Mobilität, Wirtschaft, Tourismus und Kultur, stets mit dem Ziel, die Lebensqualität im Seetal zu fördern und die Region zu stärken.

«Alles beginnt mit einer Idee. Unsere Arbeit lebt von den Ideen und Meinungen sowie dem Engagement der Seetalerinnen und Seetaler», sagt Raimund Wenger, Geschäftsleiter der IDEE SEETAL. «Wir freuen uns auch in diesem Jahr gemeinsam die Verantwortung für unsere Region, die Menschen, die Natur und für unseren Gemeindeverband zu tragen. Schwerpunktmässig arbeiten wir im aktuellen Jahr an der regionalen Wasserversorgung, der Gesamtmobilität, der Freizeit- und Wirtschaftsförderung, sowie der Imageförderung und der gezielten Zusammenarbeit mit angrenzenden Regionen.»

Die wichtigsten Inhalte unserer Strategie sind:

- **Einbindung der Bevölkerung** - Meinungen und Ideen fliessen in die Identitätsbildung ein.
- **Wirtschaft fördern** - Steigerung der Standortattraktivität sowie Unterstützung und Entwicklung bestehender Betriebe stehen im Fokus.
- **Image und Kooperationen stärken** - Die Attraktivität des Seetals wird gezielt gefördert auch in Zusammenarbeit mit benachbarten Regionen und dem Kanton Aargau.
- **Tourismus entwickeln** - Kooperationen mit Luzern Tourismus und Seetal Tourismus fördern den ländlichen Tourismus.
- **Kultur und Landwirtschaft stärken** - Regionale Werte, Kulturgüter und die Landwirtschaft werden unterstützt.

Die IDEE SEETAL ist ein Gemeindeverband der neun Seetaler Gemeinden Aesch, Ballwil, Ermensee, Eschenbach, Hitzkirch, Hochdorf, Hohenrain, Römerswil und Schongau, die alle gemeinsam an einer starken und lebenswerten Zukunft für die Region arbeiten.

## Auskünfte

Raimund Wenger, Geschäftsleiter  
Tel. 079 192 16 69, [r.wenger@idee-seetal.ch](mailto:r.wenger@idee-seetal.ch)

### IDEE SEETAL

Der Gemeindeverband IDEE SEETAL repräsentiert die neun Verbandsgemeinden des Luzerner Seetals (Aesch, Ballwil, Ermensee, Eschenbach, Hitzkirch, Hohenrain, Hochdorf, Römerswil, Schongau) und ihre gut 30'000 EinwohnerInnen, 2'300 Unternehmen und 14'000 Beschäftigte. Mit dem Baldeggersee und den beiden Hügelzügen Erlösen und Lindenberg verfügt das Seetal über einen attraktiven Natur-, Freizeit- und Erholungsraum. Die demografisch kleinste Region im Kanton Luzern weist mit rund 42% den grössten Anteil an Arbeitsplätzen im produzierenden und gewerblichen Sektor aller Regionen im Kanton Luzern aus. Zudem verfügt das Seetal über das traditionsreichste und grösste Weinbaugebiet im Kanton Luzern.

Das Luzerner Seetal – Region zum Leben, Arbeiten und Wohlfühlen.